

# 志峯



第5号  
2023年(令和5年)8月発行  
旭川志峯高等学校  
旭川市永山7条16丁目  
TEL 0166(48)1221  
入試部



## 志峯高祭



コロナの影響でこの数年は規模や形を変えて取り組んできた学校祭が、新しく「志峯高祭」として生まれ変わりました。

生徒同士が一つのものを作り上げる喜びと協調性、そして仲間との連帯感を強めることを大きなねらいとして、七月七日(金)〜八日(土)の二日間にわたって、本校で開催されました。

一日目はオープニング、吹奏楽部演奏、模擬店、ステージイベント、表彰式、閉会式そして最後にグラウンドで花火を打ち上げて全日程を終了。期間中はPTAや同窓会も出店を行い、好評でした。

二日目は保護者・家族の入場もあり、かなり混雑しましたが、トラブルもなく無事に終了することができました。



### 第三十七回

## 永山屯田祭り

旭川永山地域の一大イベント「第三十七回永山屯田祭り」が七月二十九日(土)〜三十日(日)に開催されました。旭川志峯高等学校もこの歴史と伝統のある地域行事に参加させていただきました。

生徒会、屯田祭り有志、硬式野球部、バレーボール部の生徒が協力して山車(だし)を作ったり笛や太鼓の練習などに汗を流しました。

当日はパレード後半に雨が降ってきましたが、地域の多くの観客の皆さんの励ましや声援で無事に終わることができました。屯田祭りに参加したことでたくさんの感動をいただきました。



### ◇留学生が帰国しました

昨年の八月にポーランドから来ていたAFS留学生のプリシメックくんが一年の留学期間を終え、帰国しました。

ポーランド語、英語、スペイン語、ロシア語などを話し、ポーランドでは二〇一九年に近代五種のU15のチャンピオンにもなった経歴の持ち主です。

日常の学校生活はもちろん、修学旅行に行ったり学校行事に参加したりして日本の学校生活を楽しんでいました。

日本の文化にも慣れ、また日本語も大変上手になりました。志峯高祭のオープニングで全校生徒にお別れの挨拶をしてくれました。

### 夢講演会

## 「夢へのプロセスを大切に」

### 元日本ハムファイターズ 杉谷拳士さん講演

旭川志峯高等学校の後援会が主催する夢講演会が、八月二十五日(金)に開催されました。

今回はプロ野球北海道日本ハムファイターズで活躍し、昨年引退した杉谷拳士さんに、自分自身の経験を振り返り、新たな挑戦に向かって前進する心得について講演していただきました。

現役時代は「ファンに笑顔と勇気、感動を届ける選手になる」という目標を達成するために、右投げ両打ちで内野を守るユーティリティープレーヤーとして活躍する目標を掲げて練習したそうです。

志峯高校の生徒たちには「常に一〇〇%の準備をしている人には、舞い降りてくるチャンスは多い。」と語り、「夢に向かって前進するプロセスを大切に、残りの高校生活を過ごしてほしい。」と熱いエールを送っていただきました。

